

Der alltägliche Schulwahnsinn bei den Chaoten

Chaosklasse voraus

Von Shout_of_pain_baka

Epilog: Der Weg zum Frieden ... oder zum Frühstück

Der weg zum Frieden...oder zum Frühstück.

Nachdem der erste Shock überlebt ist waren alle erst mal glücklich zumindest solange bis die Frauen wieder irgendwas anderes haben wollen aber so ist das eben wenn der Bauch immer weiter wächst und wächst. Aber was Solls ändern kann man es nicht und sobald die Mädels schlafen schleicht sich Pain und Itachi raus um zu reden und ja auch um zu lästern. Einmal wurden beide erwischt von Sakura und das war echt keine gute Sache denn ihr Schlag war wirklich nichts für schwache Nerven.

Konan bekam das Kind schon ein Monat früher als ihre beste Freundin und Hidan war mit Ino zusammen gekommen. Wie auch immer das enden soll... Deidara darf ihre Haare immer machen aber Gott sei dank so das man beide noch auseinander halten konnte. Ansonsten kann sie echt seine Schwester sein. Gruselig dieser Gedanke.

Die Kinder wuchsen in aller Ruhe im eigentlichen Akatsuki Hauptquartier auf und Naruto leitet Amegakure an. Das Dorf blüht praktisch auf und das er schwul war war auch ein Pluspunkt denn so kamen mehr der Einwohner aus sich heraus. Bei besonderen festen waren die anderen natürlich auch mit dabei und irgendwann schmiedeten Itachi, Pain und Hidan sogar einen Plan wie sie den Frauen einen würdigen Antrag machen könnten wobei dieses Projekt bei einem romantischen Abend hängen blieb und keine drei Monate später feierten alle zusammen eine riesige Hochzeit wobei natürlich auch die Freunde aus Sunagakure und Konohagakure nicht fehlen durften.

Tsunade hingegen war äußerst überrascht als sie die mittlerweile drei Jährigen Kinder sah. Und erst recht als wir mitbekamen das Sakura wieder schwanger war. Darum trinkt sie auch kein Alkohol. Macht ja immerhin Sinn.

Naruto kümmerte sich um den Frieden und Pain half ihm dabei so gut es geht. Ebenso wie Sasuke. Sasuke und Naruto heirateten auch aber heimlich und ganz allein man wusste es nur wenn man die Ringe sah. Naja man soll Liebende nicht aufhalten.

Und an dieser Stelle hoffen wir das sie nicht gestorben sind und wenn doch wiederbelebt werden.